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千早小吹台小学校 ＰＴＡ実行委員 書記 

実行委員会 報告 

日 時：平成２８年１１月２４日（木）午後７時００分 

参加者：本部役員、学級・人権委員、広報委員長、保健・給食委員長 

校長、教頭、学校書記 

司 会：上原会長 

 

○会長あいさつ 

１．各委員会より 

○学級・人権委員会より 学級事業等の報告 

１年  「ミニ運動会」 リレー 玉入れ 大玉ころがし 

    ２年  「昔あそび」 コマ回し けん玉 おはじき など 

３年  「障害物競走」「ドッジビー」 

６年  日曜参観後 茶話会の打合せ 

○保健・給食委員会より 

給食試食会アンケート集計  

アンケート結果をもとに、今後の給食試食会のあり方について検討 

○広報委員会より 

    PTA会長との会談を実施 （広報誌に掲載） 

   

２.ＰＴＡ文化事業（日曜参観）をふり返って 

  （感想） 子どもたちも「こんな経験ができるとは！」と喜んでいた。 

       役員も準備等、スムーズに行えた。など 

 

３．マラソン大会（１２／１）への協力について 

   追加募集で安全監視ポイントの当番をシフト制で実施できそうです。 

ご協力ありがとうございました。 



 ４．その他 

・村連Ｐ関係 

１１月１０日の学校訪問の報告  

１２月３日のスポーツ交流会の参加について確認  

・子ども１１０番の旗、タペストリー交換について 

    年内を目途に確認 

・危険箇所看板設置場所の確認 

    必要数を確認後、看板に何を描くかを決めて作成 

 

５．平成２９年度ＰＴＡ役員候補者選出委員会について 

・配布文書、投票の場合の実施方法、投票用紙の形式、について確認。 

１１月２８日から１２月５日までＰＴＡ役員の立候補を受け付ける。 

役員の定員に満たない場合は１２月６日に投票用紙を配布し、投票を行う。 

  ・PTA規約細則（改正案）の承認、改正 

○校長より 

本日もスムーズに議事を進行して頂き、ありがとうございました。平成２９年度の

新役員選出もこのようにスムーズに行えればと願っています。 

何事も次へスムーズに引き継ぐことが大切であり、大きな課題でもあります。次を

育てる視点をもって引き継ぐことも大切です。PTA の広報誌について、原稿の色使い

や文字の大きさ、タイトルの大切さ等、いろいろ議論して頂き、ありがとうございま

した。多くの方に、広報誌に掲載される「PTA 役員って、どんな仕事？」の記事も読

んで頂き、皆さんに PTAの仕事のイメージをもって頂けたらと思います。 

「学校だより」の今月号にも書きましたが、学校から配布するプリントには、大事

な内容が詰まっています。学校とお家の方が繋がったり、子どもたちとお家の方が繋

がったりと、配布プリントには様々な役割があります。ぜひ、隅から隅まで読んで頂

けたらと思います。 

本日の実行委員会も熱く議論して頂き、実行委員の皆さんがまるで１つのクラスの

ようになっています。本当にありがとうございます。 

今年度もあと４か月となりましたが、まだ３分の１が残っています。最後まで学校

と家庭が協力して、子どもの成長のためにがんばることができたらと思います。今後

ともよろしくお願いいたします。 

次回のＰＴＡ実行委員会は１２月１９日（月）午後７時００分からの予定です。 

 各委員、役員、先生方ご苦労様でした。 


